



Solidarité avec les travailleurs de la santé (médecins et infirmières) de Grèce, en grève le 16 février 2021.

Notre syndicat CGT des personnels territoriaux du Département du Vaucluse exprime sa solidarité avec les travailleurs de la santé (médecins et infirmières) de Grèce qui mènent une grève nationale pour défendre la santé le mardi 16 février, contre la politique du gouvernement qui cherche à cacher ses responsabilités dans la gestion de l'épidémie.

Par leur grève, les travailleurs de la santé réclament le renforcement du système de santé publique, un recrutement massif de personnels, la conversion de tous les contrats des travailleurs en contrats à temps plein, pérennes et stables, leur reconnaissance en termes de professions à risque, la création de nouvelles unités de soins intensifs, une nouvelle augmentation du financement de l'État pour le système de santé publique. Et également la réquisition du secteur privé de la santé et l'inclusion obligatoire des médecins libéraux dans le plan de lutte contre l'épidémie, avec des équipements de protection individuelle pour tous.

Solidarity with the health workers (doctors and nurses) of Greece, on strike on 16 February 2021.

Our CGT union of territorial personnel of the Vaucluse Department expresses its solidarity with the health workers (doctors and nurses) of Greece who are conducting a national strike in defence of health on Tuesday 16 February, against the policy of the government which seeks to hide its responsibilities in the management of the epidemic.

Through their strike, the health workers are demanding the strengthening of the public health system, a massive recruitment of personnel, the conversion of all workers' contracts into full-time, permanent and stable contracts, their recognition in terms of risk professions, the creation of new intensive care units, a new increase in state funding for the public health system. And also the requisitioning of the private health sector and the compulsory inclusion of private doctors in the plan to combat the epidemic, with personal protective equipment for all.

Avignon, le 16 février 2021.

PASCAL Annabelle.
Secrétaire générale.